

43 Eckentaler zu Gast in Ambazac

Austausch mit der 1098 Kilometer entfernten Partnergemeinde im Limousin



Die Teilnehmer des Eckentaler Austausches waren in einer französischen Radiosendung zu hören.

Foto: Zeuch

ECKENTAL/AMBAZAC – Besuch im Limousin: 43 Eckentaler, davon 29 Schüler des Gymnasiums, waren zu Gast in der 1098 Kilometer entfernten Partnerstadt Ambazac.

Langjährige Freunde konnten sich wieder in die Arme schließen – die Partnerschaft beider Kommunen besteht immerhin schon seit 1987 – und auch neue Bekanntschaften wurden gemacht. Für die Erwachsenen stand jede Menge Kultur auf dem Programm. So wurde beispielsweise eine Kaolingrube besichtigt. Kaolin ist ein feines weißes Gestein, das bei der Porzellanbearbeitung verwendet wird. Die Stadt Limoges im Limousin ist seit 1771 für die Herstellung von Porzellan bekannt, da die Gegend sehr reich an Kaolinvorkommen ist. Ebenso durften die Teilnehmer Fens-

ter des französischen Malers Marc Chagall bestaunen, der eine Kapelle in der Stadt mit seinen Kunstwerken verschönert hat.

Limoges ist die Hauptstadt des Départements Haute-Vienne und der Region Limousin. Die Schülergruppe besichtigte die Altstadt. Natürlich durfte auch etwas Freizeit für eine Shoppingtour nicht fehlen. Beim gemeinsamen abendlichen Bowlen konnten französische und deutsche Schüler zeigen, wie gut sie als gemischte Teams beider Länder funktionieren.

Einige Eckentaler bekamen sogar die Möglichkeit, eine französische Auto-Rallye mitzuverfolgen: die „Rallye du Limousin“. Besonders stolz ist der Partnerschaftskreis Eckental-Ambazac darauf, dass er vom „radio open fm monts d’ambazac“ interviewt wurde.

„Wir haben uns über deutsch-französische Unterschiede und Gemeinsamkeiten austauschen dürfen. Auch die Musik beider Länder spielte eine Rolle“, heißt es in einem Bericht über den Austausch.

Ein Highlight war der Festabend am letzten Tag. Franzosen und Deutsche, Jung und Alt, feierten gemeinsam. Zwar fällt ein Abschied nicht leicht, doch gab es die Aussicht, sich bereits 2014 in Eckental wieder zu sehen.

Wer sich für die Arbeit des Partnerschaftskreises interessiert, findet unter www.ambazac.eckental.de weitere Informationen und auch Fotos und Berichte über Ambazac. Am Wochenende 25./26. Juni ist der Partnerschaftskreis zudem mit einem Stand beim Marktfest vertreten.

P
Kr
N
sch
mie
der
des
ten
me
zur
litä
Jah
dor
die
I
ron
am
,In
ten
Gr
kon
sag
er.
che
ner
da
sch
he
Int
ha
nis
gel
sig
ge
da
wi
J
gil
de
Se
ih
pe
G
Ba
„E
sel
lic
re
Vi
sic
gu
wo
in
no
sin
ru
ge
de
eb
M
zu